

RAKOWSKY NEUER LEITER GESCHÄFTSSTELLE GECKO

Mit 14. März 2022 kommt es zu einem Personalwechsel bei der im Bundeskanzleramt angesiedelten Geschäftsstelle für die gesamtstaatliche COVID-Krisenkoordination. Die Funktion des Leiters der Geschäftsstelle übernimmt Stefan Rakowsky. Der bisherige Leiter der GECKO-Geschäftsstelle, Roman Markhart, wechselt in das Kabinett von Bundeskanzler Karl Nehammer.

Oberst Stefan Rakowsky ist Absolvent der Militärakademie und war zuletzt im **Verteidigungsministerium in der strategischen Kommunikationsabteilung für empirische Sozialforschung** zuständig. Der 48-jährige Militärpsychologe hat Psychologie in Wien und Liverpool studiert und an der rechtswissenschaftlichen Fakultät in Wien im Bereich Strafrecht und Kriminologie promoviert. Neben seinem Berufsweg im öffentlichen Dienst bringt er langjährige Erfahrung im Marketing- und Kommunikationsbereich mit.

Hauptaufgabe der Geschäftsstelle GECKO ist die Organisation der Zusammenarbeit der GECKO-Kommission. Die GECKO-Kommission besteht aus Expertinnen und Experten aus unterschiedlichen Disziplinen und wird von Dr. Katharina Reich (Chief Medical Officer im Gesundheitsministerium) und Generalmajor Rudolf Striedinger (Stv. Generalstabschef im Verteidigungsministerium) geleitet. Sie berät die Bundesregierung in Fragen des COVID-Pandemiemanagements und übernimmt operative Aufgaben im Bereich Logistik sowie in der Kommunikation.